

# *Rigoberta Menchu se dit optimiste au sujet de la paix en Colombie*

---



Bogota, 21 octobre, (RHC).- Rigoberta Menchú, Prix Nobel de la Paix en 1992 s'est dit optimiste sur la possibilité dialogue en Colombie conduite à la paix.

En visite à Bogotá, la leader indienne guatémaltèque a déclaré à un programme de télévision, qu'elle croit à la possibilité d'arriver à des accords concrets à condition que la réalité sociale de ce pays y soit reflétée correctement.

Rigoberta Menchú a signalé que le conflit en Colombie a commencé il y a trop longtemps, qu'il a engendré une grande violence et qu'il faut arriver à des ententes pour éviter qu'il ne conduise à davantage de violence.

Le Prix Nobel de la Paix est d'avis que ce type de processus doivent chercher la réconciliation plus que le pardon  
éviter que des faits similaires ne se répètent.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73405-rigoberta-menchu-se-dit-optimiste-au-sujet-de-la-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**